

Im Rahmen des bundesweiten Schulwettbewerbs „Energiesparmeister“ hat atmosfair seit 2009 zehn Schulen mit insgesamt 26.000,- Euro unterstützt. Finanziert wurde das Preisgeld für jeweils einen Landessieger, das – wie der Wettbewerb insgesamt – als Anreiz für verstärktes und kreatives Umweltengagement im Schulunterricht dient und die Schülerinnen und Schüler ebenso motiviert wie Lehrkräfte und Schulleitung. Darüber hinaus gab es Förderungen für die Fortführung von unterstützenswerten Projekten über den Rahmen des Wettbewerbs hinaus.